

校長室だより

9月発行
大阪市立淀中学校

感染防止に努めてください！

最近は、学校休業や学級休業が頻繁に行われています。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっており、新規感染者の数がこれまで以上に増加の傾向にあります。今は、身近なところで感染者が出ることが多く、これまで以上に感染力の強さに驚かされます。

マスクや手洗い、換気が大切であることをこれまでからお話ししてきました。しっかりと感染対策をする必要があります。これまで大丈夫であったことが、大丈夫でなくなる状況がすぐそばで起こっています。必要以上に恐れる必要はないと思いますが、できる感染予防をしっかりととして欲しいと思います。暑いときのマスクは大変ですが、運動するときや人との距離がとれるなど条件がそろった時以外は、正しい着用をお願いします。

9月20日は敬老の日

9月20日（月・祝日）の「敬老の日」について、お話しします。「敬老の日」とは、「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」ことを趣旨としています。生徒のみなさんの「おばあちゃん」「おじいちゃん」は、元気に過ごされておられますか。敬老の日だけに限らず、生活の中で年老いた方と接する機会が多いと思います。電車の中で、年老いた方を見かけたときに、席を譲る行為を見かけたことがあると思います。年齢を重ねると体力的に厳しくなることが多く、そのための優しい気遣いであると思います。

外国でも、日本の「敬老の日」のように「祝日」や「記念日」としている国があります。アメリカ合衆国では、9月の第2日曜日が National Grandparents Day（祖父母の日）とされています。大韓民国では、10月2日が「老人の日」として記念日に指定されています。

人生の先輩を敬い、感謝し、長寿を祝う「敬老の日」をみなさんはどうに過ごしますか。自分なりの「敬老の日」を考え、実践してみてください。